

REBELDIA RELIGIOSA Texto: Romanos 10:1-4

INTRODUCCIÓN

Un pensamiento muy común en el mundo es la idea de que lo importante es que busques a Dios de corazón, si lo buscas con sinceridad, la forma o manera en que le buscas no es relevante.

¿Es eso verdad? ¿Es eso lo que la palabra de Dios que contiene la voluntad revelada de Dios nos enseña? La biblia nos da un mensaje completamente diferente. El mensaje claro de la biblia es que el hombre no solo debe buscar de Dios sinceramente, sino que debe hacerlo además correctamente.

Ese es el mensaje claro que nos comunica este pasaje de la Escritura que hemos leído y vamos a estudiar hoy. Esto está dentro de la sección apologética de esta epístola, en la que Pablo está demostrando que el rechazo masivo del Mesías por parte del Israel étnico o nacional no significa un fracaso en los planes y propósitos salvadores de Dios.

Él ha estado enfocado mayormente en la soberanía de Dios en la salvación. Pero a partir de Romanos 9:30 y a lo largo de todo este capítulo 10, Pablo nos dice que este rechazo masivo de Israel al Mesías es congruente además con la responsabilidad humana. Ellos voluntariamente han rechazado la oferta de salvación que Dios les ha hecho en Cristo.

Juan 5:39-40 "³⁹Escudriñad las Escrituras; porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de mí; ⁴⁰y no queréis venir a mí para que tengáis vida."

Lo más llamativo de este rechazo de Israel a Dios y su mesías, lo hacían mientras "celosamente buscaban a Dios".

1. EL CELO DE ISRAEL.

v.2 "2Porque yo les doy testimonio de que tienen celo de Dios..."



- El Israel de Pablo era un pueblo eminentemente religioso.
- De hecho, con uno de los sistemas religiosos más antiguo.
- Adoraban al Dios al Dios vivo y verdadero.
- Tenían las Escrituras.
- Habían hecho tomos de aplicaciones de las Escrituras a la vida practica en todas las áreas.
- Toda su vida giraba en torno a la religión.
- Pero lo que <u>coronaba</u> la religiosidad de estas personas <u>es el celo que tenían</u> <u>por Dios</u>.

En otras palabras, eran personas tan celosas de Dios que estaban dispuestas hacer cualquier cosa con tal de agradar y servir a su Dios.

Es por eso tan paradójico que pablo nos dice que este pueblo tan religioso esta condenado v.1 ...

2. LA CONDENACIÓN DE ISRAEL. V.1

¹Hermanos, ciertamente el anhelo de mi corazón, y mi oración a Dios por Israel, es para salvación.

Este versículo nos recuerda el comienzo del capítulo 9 donde Pablo está expresando su dolor por la perdición de Israel. Allí nos dijo que la condición del Israel étnico y nacional que ha rechazado al Mesías es de maldición, son anatema, maldito de Dios. Y aquí no dice claramente que no son salvos.

En otras palabras, lo que Pablo nos está enseñando es que la religiosidad, la sinceridad y el deseo agradar a Dios y ni siquiera los más férreos intentos por vivir en obediencia a Dios hace salvo a nadie ni puede salvar a nadie.

EL PROBLEMA DE LA IGNORANCIA RELIGIOSA

Todo ese celo y es deseo de agradar a Dios que tenían los judíos era mal orientado porque era un celo sin un verdadero conocimiento de lo que Dios pedía de ellos.

Rebeldía Religiosa



Ellos habían <u>ignorado</u>, <u>esto es, voluntariamente</u> había rechazado La manera de ser justificado o ser salvo establecido por Dios y había impuesto ellos su propia manera de salvación.

QUERÍAN BUSCAR DE DIOS, PERO EN LOS TÉRMINOS DE ELLOS, COMO ELLOS QUERÍAN Y NO COMO DIOS HABÍA DICHO Y ESTABLECIDO,

En la escritura tenemos innumerables ejemplos y evidencias prácticas de que Dios se <u>indigna cuando los hombres pretenden buscarle o agradarle</u> a su manera en vez de sujetarse a lo que Dios ha dicho:

- <u>El caso del rey Saúl en 1Sa.15:10-23</u>.
- Lv.10:1-3- Caso de Nadab y Abiú.
- El caso **de Uza como** pereció mientras se trasladaba el arca de Dios. (1Cr.13:5-14)

Y es por eso por lo que es una gran mentira de Satanás decir que lo importante es que tu busques a Dios y no importa cómo o donde lo estas buscando.

3. LA CURA PARA ISRAEL, V. 4

La manera de alcanzar la salvación es volverse atrás de los métodos humanos de salvación y buscar de Dios como el ha señalado por medio de Cristo.

<u>v.4</u> **"4porque el fin de la ley es Cristo, <u>para justicia a todo aquel que cree.</u>" Rom. 3:19-26**

CONCLUSIÓN

Si tú realmente quieres agradar <u>a Dios, servir a Dios y recibir la salvación de Dios</u>, eso solo se consigue soltando todo lo demás y <u>recibiendo a Cristo como tu único Señor</u> y salvador.